Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 9 Pieces
Superficie 150 m2
Référence 8096779
Prix 2 330 000 €

Cap d'Antibes
Maison a vendre (06160)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cap d'antibes: située dans le secteur résidentiel et recherché de la salis, proche de
toutes commodités et a deux pas de la mer, maison charmante d'environ 150 m?2
distribuée sur 3 niveaux, au calme absolu et exposée sud. La propriété bénéficie
d'un spacieux séjour et salle a manger avec une terrasse exposée plein sud,

cuisine indépendante, et cave. A I'étage 3 chambres climatisées dont une chambre

de maitre en-suite avec dressing et sa salle de bain, deuxieme chambre en-suite
avec salle d'eau et balcon, et une salle d'eau. Un grenier avec vue mer est installé

au dernier étage, avec la ...

Cap d'antibes: located in the residential and sought-after area of la salis beach,
close to all amenities and a walking distance to the sea, charming house of
approximately 150 sgm distributed over 3 levels, in absolute calm and facing south.
The property benefits from a spacious living and dining room with a south-facing
terrace, independent kitchen, and cellar. Upstairs 3 air-conditioned bedrooms
including an en-suite master bedroom with dressing room and bathroom, second
en-suite bedroom with shower room and balcony, and a shower room. An attic

with sea view is installed on the top floor, ...

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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